



## En El Moro-Portocarrero todos vamos a seguir trabajando



**Visita el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, popular barriada del consejo popular Mantilla, en Arroyo Naranjo.**

René Tamayo León, 3 de Febrero de 2023

El Moro-Portocarrero es un barrio, como otros de La Habana, en el que se están haciendo un grupo de transformaciones para resolver los problemas acumulados, y estamos viendo que aquí se han hecho muchas cosas con calidad, y se van a seguir haciendo, pero tiene que ser con ustedes participando como población.

La reflexión del Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, fue acogida con entusiasmo por los habitantes de una de las comunidades más humildes del consejo popular de Mantilla, Arroyo Naranjo.

Cayendo la mañana de este viernes, el mandatario intercambió con varias decenas de personas, en su mayoría mujeres, que estaban en los ajetreos para comprar el módulo de aseo en la TRD del barrio, que atiende cinco bodegas y era uno de los primeros reclamos que tenían desde hacía años.

Menos concurridas, pero también animadas, se veían la farmacia, la panera y otras instalaciones reconstruidas o hechas nuevas en lo que pudiera ser la nueva y pintoresca esquina comercial de El Moro, que junto a Portocarrero es una de las 12 comunidades en situación de vulnerabilidad en las que se trabaja en este municipio desde algo más de un año, labores que comenzaron por La Güinera.

En el intercambio, Díaz-Canel también pidió a los vecinos que todo lo que se realice aquí se haga bien, que quede bonito, y para eso es necesario —reflexionó— que ustedes estén constantemente opinando y controlando, para que no se gasten los pocos recursos que tenemos en cosas que queden feas, sin

calidad, que no cumplan con los objetivos que se habían propuesto.

«Y lo otro es —reiteró—, que ustedes participen en todo lo que se haga, que ayuden, para que no solo sean fuerzas de apoyo que vienen de otros lugares a trabajar en el barrio, sino también que la gente del mismo barrio trabaje con ellos.

«Aquí —añadió— está el contingente Blas Roca apoyando, pero también ya le ha dado empleo a personas del barrio, y eso es bueno, porque tenemos que ir buscando que la gente se vaya empleando, para que trabajando tengan su salario, puedan mantener a su familia, y haya más armonía y tranquilidad aquí».

Como ha explicado el Presidente de la República, de lo que se trata «es de trabajar y cada vez ir quitando pedazos a los problemas que tenemos y buscar la prosperidad que merece el pueblo, e irnos por encima del bloqueo; nos quieren seguir apretando con el bloqueo y vamos a seguir haciendo cosas por nosotros mismos, superando los problemas por nosotros mismos», enfatizó.

El Moro-Portocarrero sistemáticamente ha sido visitado por dirigentes del país para chequear los trabajos de transformación, incluidos Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, y Salvador Valdés Mesa, vicepresidente de la República.

Al abordar los intercambios de la población con los dirigentes y demás representantes del pueblo, Díaz-Canel comentó que ahora el país empezará a vivir un intenso proceso para las elecciones a diputadas y diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular.

Señaló que tan pronto los candidatos a fomar parte del máximo órgano del poder del Estado sean aprobados por las asambleas municipales del Poder Popular —en este caso la de Arroyo Naranjo—, proceso que comenzará este domingo, los propuestos deberán visitar los barrios. Cuando vengan por aquí —les solicitó el Presidente de la República— intercambien con ellos, explíquenles a lo que ustedes aspiran, y ellos también podrán dar un grupo de explicaciones.

Díaz-Canel comentó a los vecinos de El Moro-Portocarrero que en esta nueva elección tenemos que buscar una buena participación en las urnas y luego apoyar a las diputadas y diputados, cuando resulten electos, «porque de eso —reflexionó— también depende que podamos continuar haciendo cosas y defendiéndolas con el trabajo de las asambleas municipales y de la Asamblea Nacional».

En el recorrido por esta barriada de Mantilla, el Presidente de la República estuvo acompañado por el primer secretario del Partido en La Habana, Luis Antonio Torres Iríbar, y el gobernador Reinaldo García Zapata.

El primer secretario del comité municipal del Partido en Arroyo Naranjo, Eugenio Brunet Pérez, informó que en la barriada viven unas seis mil personas; en cerca de un año se han ejecutado acciones de mejora, reconstrucción y obras nuevas en la infraestructura comunitaria, como pavimentación, aceras, redes de agua potable y sanitarias, puentes y otras.

También se ha dado mantenimiento o reparados edificios multifamiliares, escuelas, bodegas, consultorios médicos, el sistema de atención a la familia (SAF) y otros servicios, incluyendo la creación de algunos nuevos.

Prioridad es, además, la atención a personas y familias en situación de vulnerabilidad, como a las madres solas con tres hijos y más, a las que se le han dado prestaciones monetarias, libretas de abastecimiento y otras facilidades, como círculos infantiles y la entrega de nuevos hogares.